



Prosper  
Kabalo

LES  
**PROGRESSISTES**  
Métropole de Lyon

## Communiqué de presse

# Démission du poste de conseiller métropolitain

Les dernières années ont été particulièrement rudes pour de nombreux entrepreneurs, artisans et commerçants. Et ayant actuellement des préoccupations professionnelles qui accaparent une grande partie de mon temps, je ne peux pas m'engager pleinement dans ce mandat métropolitain comme je le souhaiterais.

C'est donc avec un pincement au cœur que j'ai choisi de quitter mes fonctions de conseiller métropolitain.

Je reste cependant solidaire et en plein accord avec les valeurs et les idées portées par mes collègues du groupe "Les Progressistes". Je continuerai de travailler avec eux autant que je le pourrais et reste par ailleurs pleinement engagé dans mon mandat municipal à Villeurbanne.

J'ai toute confiance en Didier Vullierme qui me succède à la métropole, et lui souhaite beaucoup de réussite dans son nouveau mandat.

**Prosper Kabalo**

20 rue du lac, 69003 Lyon